



Parti socialiste
veysan

Vevey, le 9 novembre 2017

Postulat : Ligne 215 : Un arrêt pour nos séniors et nos commerçants !

Monsieur le Président,
Madame la Syndique et Messieurs les Municipaux,
Mesdames et Messieurs les Conseillers communaux,

Lors de la séance du Conseil communal du 29 janvier 2015, le PS Vevey déposait un postulat : "En bus en train ou en télécabines, mais plus à pied ! (pour ceux qui ne le souhaitent pas)".

Dans son postulat, le groupe socialiste rappelait que de nombreux projets immobiliers avaient vu le jour le long de l'avenue de Gilamont, sans que l'offre de transports publics ne soit adaptée. La demande a été faite à la Municipalité d'étudier toutes les mesures permettant d'améliorer la desserte de l'avenue de Gilamont, que ce soit par bus, train ou tout autre moyen de transports.

La Municipalité a répondu favorablement à ce postulat en mettant en service une nouvelle ligne, la ligne 215 Vevey - St-Légier-La Chiésaz

Un nombre important de variantes ont été étudiées dans le cadre de l'étude TP Riviera, accompagnées de tests sur le terrain afin de juger de leur faisabilité. La variante retenue propose la mise en place d'une nouvelle ligne entre Vevey-gare et St-Légier-La Chiésaz, via l'avenue de Gilamont. Cette ligne offre, en plus d'une relation directe entre Vevey et la zone artisanale ZA, la possibilité de créer deux nouveaux arrêts sur l'avenue de Gilamont, répondant ainsi à des besoins concrets.

Les VMCV ont consulté la DGMR concernant la création de cette nouvelle ligne. Celle-ci ne fait pas concurrence à la ligne MVR puisque ces deux transports ne visent pas les mêmes usagers.

La ligne VMCV est une offre interne (donc non une offre régionale) et a pour but principal de relier la zone artisanale ZA à Vevey et non pas de relier Vevey à Saint-Légier-La Chiésaz.

Le groupe Socialiste, certainement pas le seul, pense que la création de cette ligne doit permettre aux usagers de pouvoir bénéficier d'un maximum d'avantages.

Alors nous nous demandons pourquoi cette ligne 215 ne possède pas d'arrêt sur la rue des Moulins à la hauteur du Centre commercial « Des deux Gares », sachant que cette partie de la ville a vu de nouveaux commerces, divers cabinets médicaux.

Les utilisateurs des différents commerces sont contraints, soit : de descendre sur l'arrêt « Vevey Poste » ou de monter à l'arrêt des « Moulins » situé sur l'avenue de Corsier en amont du pont portant le même nom.

Si nous voulons offrir un service de qualité et promouvoir la mobilité douce, il nous faut adapter l'offre aux besoins des citoyens, hors le manque d'arrêt de bus sur ce tronçon prétérite fortement les commerces ainsi que les clients de ces derniers.

Nous demandons donc à la Municipalité :

- De rediscuter avec les VMCV la possibilité d'ajouter un arrêt sur ce tronçon de ligne,
- D'aménager certains arrêts de bus avec des bancs et des couverts,
- D'étudier la possibilité de rajouter des billetteries à certains arrêts,

Nous proposons de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité.

Au nom du groupe Socialiste,
Isabel Jerbia

Recherche et localisation

Recherche

Choix des données

Thèmes

- Plan ville / tourisme
- Points d'intérêt
- Webcams
- Commerces / services
- Bâtiments publics
- Culture / loisir
- Hôtels / restaurants
- Transports
- Itinéraires
- Piste de ski
- Piste de ski de fond
- Parcours VTT
- Parcours pédestre
- Parcours trottinette
- Parcours raquettes

Ajouter d'autres données de Cartoriviera:

Rechercher des données

Ajouter des données externes dans ce thème:

Diverses distances entre les arrêts existants et l'arrêt proposé :

Distance trajet vert ~ 300m, **distance trajet jaune ~250m**

